



*Breve historia ficticia redactada por Claude 2 IA basada en una idea original de Andres Garcia*

Ana tenía solo 15 años pero ya estaba cansada de la opresión del régimen castrista. Crecer en la Cuba comunista había significado pasar hambre, miedo y muchas necesidades. El adoctrinamiento político en la escuela intentaba convencerla de que todo era perfecto, pero la realidad que veía en las calles era muy distinta.

Sus padres tampoco podían aguantar más la falta de libertades y la penuria económica. Por años habían pensado en escapar hacia la libertad, y finalmente se decidieron a intentarlo cruzando en balsa hacia Estados Unidos.

Una noche Ana escuchó murmullos entre sus padres, estaba sucediendo. Rápidamente preparó una mochila con una muda de ropa y medicinas. El viaje sería peligroso, pero la esperanza de una mejor vida los impulsaba.

En la oscuridad de la madrugada llegaron a una playa remota donde los esperaba un hombre con una vieja balsa. Ana tenía miedo pero se mantuvo firme. Prefería morir en el intento que vivir arrodillada al régimen.

Subieron a la endeble embarcación que se meció con la marea. El viaje fue muy difícil, pero finalmente divisaron las costas de Florida después de dos días agotadores. Cuando puso pie en tierra, Ana se sintió renacer. Por fin sería libre.

La esperanza había vencido al miedo. Atrás quedaba la Cuba oprimida, ahora un nuevo futuro se abría ante Ana en libertad. Su espíritu joven ansiaba contribuir a crear un mundo mejor.